

## KATA PENGANTAR

Tiada kata lain selain ucapan syukur ke hadirat Allah SWT, atas berkah, rahmat, dan hidayah-Nya, pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “PENDAPAT IMAM AL-SYAFI’I TENTANG NIKAH SYIGHAR”. Salawat beriring salam dihaturkan kepada junjungan alam Nabiyullah Muhammad SAW, yang telah membawa kita dari alam jahiliah ke alam yang berilmu pengetahuan. Tiada kata sempurna bagi suatu pencarian dan pembenaran. Sebaliknya, tiada kata benar bagi sesuatu atau keadaan di mana tidak ada pencarian dan penilaian. Karena mencari ilmu adalah wajib, sampai Sang Pencipta memanggil pulang, dengan tujuan menjadi manusia yang bermanfaat bagi sesama dan makhluk lain, dan mengakui katinggian Allah. Semua bermuara pada perintah Allah dan tujuan penciptaan, ialah beribadah kepada Yang Maha Tahu.

Pada dasarnya penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk dapat menyajikan skripsi ini. Namun penulis sadar, selaku manusia yang dhaif dalam penyajian skripsi ini tentulah masih banyak kekurangan atau kekeliruan. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan penilaian, masukan, maupun koreksi demi penyempurnaan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis bnyak menemui kesulitandan hambatan. Akan tetapi, berkat bantuan, bimbingan, serta dorongan dari berbagai pihak, akhirnya Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, sudah sepantasnyapenulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada para pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, yaitu:

1. Bapak Drs. H. Syakur Chudlori selaku pembimbing I dan bapak Muhammad Sar’an, M.Ag., selaku pembimbing II yang telah memberikan petunjuk, pengarahan dan bimbingannya pada penulis.
2. Bapak Drs. Ahmad. Fathoni, M.Ag, selaku ketua jurusan Ahwal al-Syakhsiyah yang telah banyak memberi masukan kepada penulis.
3. Ayahanda Dana tercinta dan Ibunda Ening tersayang, terimakasih atas segala pengorbanannya moril maupun materil. Semoga kesabaran dan

do'a yang telah dan akan selalu dipanjatkan untuk penulis membuahkan hasil, juga untuk seluruh keluarga besarku hatur nuhun pisan kana bantosan sareng pidu'ana.

4. Kawan-kawan seperjuangan AS-A. angkatan 2003 ( Khususan Averoes, kojek, Ridwan, Beti...). Kosma nu beger Aba, Agus Indra, Amil Salim. Sahabat KKN 024 (Jang Amin, Uwa, Toke, Ani, Hanif, dll). Juga teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu. Tanks...atas kebersamaannya..Good Luck.
5. Adinda tersayang *Siti nur Aisyah* ( Ayi), yang selalu mendampingi penulis (Aka) baik senang maupun susah yang telah menjadi motivator dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhirnya penulis berharap, semoga Allah Yang Maha Esa memberikan balasan yang setimpal kepada mereka yang telah memberikan derma baktinya kepada penulis, dan semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menjadi penerang bagi jalan hidup penulis khususnya, dan dapat menjadi setitik sumbangan bagi ilmu pengetahuan pada umumnya,. Semoga apa yang telah penulis kerjakan mendapat ridha dari Allah SWT. Amien.

Bandung, 31 Desember 2007

Penulis,